

SENIN 5 SEPTEMBER 2016

INVESTOR DAILY

9 ENERGY



PT Greenwood Sejahtera Tbk

PENGUMUMAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA PT GREENWOOD SEJAHTERA TBK

Direksi PT Greenwood Sejahtera Tbk ("Perseroan") dengan ini mengumumkan kepada para pemegang saham Perseroan bahwa pada hari Rabu, tanggal 12 Oktober 2016, Perseroan akan menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB"), selanjutnya disebut "Rapat".

Pemegang Saham yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah:

- Untuk saham-saham Perseroan yang belum dimasukkan ke dalam Penitipan Kolektif.

Pemegang Saham atau kuasa Pemegang Saham yang sah yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada hari Senin tanggal 19 September 2016 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

- Untuk saham-saham Perseroan yang berada di dalam Penitipan Kolektif.

Pemegang Saham atau Kuasa Pemegang Saham yang namanya tercatat pada pemegang rekening atau Bank Kustodian di PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") pada hari Senin tanggal 19 September 2016 selambatnya pukul 16.00 WIB.

Bagi pemegang rekening efek KSEI dalam Penitipan Kolektif diwajibkan memberikan Daftar Pemegang Saham yang dikelolanya kepada KSEI untuk mendapatkan Konfirmasi Tertulis Untuk Rapat ("KTUR").

Berdasarkan Pasal 12 ayat 2 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 32/POJK.04/2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka ("POJK 32/2014"), 1 (satu) pemegang saham atau lebih yang mewakili 1/20 (satu per dua puluh) atau lebih dari jumlah seluruh saham dengan hak suara, dapat mengusulkan mata acara rapat. Usulan mata acara rapat harus dilakukan dengan itikad baik, mempertimbangkan kepentingan Perseroan, menyertakan alasan dan bahan usulan mata acara rapat dan tidak bertentangan dengan peraturan perundang-undangan. Usulan mata acara rapat tersebut harus diserahkan kepada Direksi Perseroan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari sebelum tanggal pemanggilan.

Pemanggilan Rapat akan diumumkan pada hari Selasa, tanggal 20 September 2016.

Jakarta, 05 September 2016

Direksi